

# Sportfest



Am 26. Juni war es endlich wieder soweit. Alle Klassen waren bereit für das Sportfest. Im Vorfeld hatten die Kinder schon fleißig für die Bundesjugendspiele trainiert. Wo muss man abspringen? Wie ist die richtige Wurftechnik? und viele andere Fragen wurden im Vorfeld bearbeitet.

Das Wetter hätte nicht besser sein können und die Sonne strahlte mit den Kindern um die Wette. Nach der Eröffnung durch die Schulleiterin, die neben den Sportlern auch dieses Jahr wieder zahlreiche Helfer der achten Klassen der MS St. Martin und viele Elternhelfer begrüßen durfte, ging es endlich los mit dem Aufwärmen.

Für die Organisation, den Aufbau der Lauf-, Sprung- und Wurfstationen und Auswertung waren die Sportbeauftragten Frau Reichhart und Herr Plank verantwortlich. Durch ihre durchdachten Vorbereitungen wurde es ein gelungenes Sportfest mit reibungslosem Ablauf.



Dafür hatten die Viertklässler ein witziges Bewegungslied vorbereitet, zu dem alle mitmachten:



Sogar eine Melonenstation, organisiert und spendiert vom Elternbeirat, gab es dieses Jahr. Hier konnten sich die Sportler den ganzen Vormittag lang eine Scheibe Melone zum Erfrischen holen.



Sehr  
lecker!



Egal ob es ums Laufen, Werfen oder Springen ging, die Kinder waren überall mit Feuereifer dabei und jeder gab sein Bestes.

### 50m Sprint



### Weitwurf



x

## Weitsprung



Ein  
RIESIGES DANKESCHÖN  
an Frau Reichhart, Herrn Plank,  
den Elternbeirat  
sowie den zahlreichen helfenden Eltern  
und den Schülern der MS St. Martin!